

Pitz Alpine Glacier Trail 2019

Anspruchsvolle, hochalpine Trails, bis zu 6000 Höhenmeter und eine Gletscherüberquerung sind nur einige der Herausforderungen, die die Athleten beim Pitz Alpine Glacier Trail im Pitztal erwarten. Nicht umsonst gilt der PAGT unter Trailrunnern als einer der härtesten und zugleich schönsten Trails Europas.

Von 2.-4. August findet dieses Jahr die bereits 7. Auflage dieses einzigartigen Events statt. Auf sieben verschiedenen Distanzen, können Trailläufer die Pitztaler Bergwelt erobern- dieses Jahr um die P60 Distanz erweitert. Wie die Königsdistanzen P105 und P85 sowie der P42 Glacier führt dieser Trail über den Gletscher und bietet den Teilnehmern das einmalige Erlebnis der Gletscherquerung bei Sonnenaufgang. Der neue P60 erweitert den PAGT damit um eine neue Ultra Distanz für alle ambitionierten Trailläufer, die sich über eine weitere Distanz jenseits des Marathons hinauswagen wollen.

Der Hotspot des gesamten Trailwochenendes ist die Trailcity Mandarfen -Start und Ziel aller Bewerbe. Durch eine kleeblattförmige Streckenführung werden zudem die Teilnehmer aller Distanzen im Verlauf des Rennens immer wieder durch den Start/Zielbereich in der Trailcity geführt- ideal für Zuschauer und Begleiter, die damit das Rennen hautnah erleben und die Athleten immer wieder gebührend anfeuern können.

Der Pitz Alpine hat es sich darüber hinaus zur Aufgabe gemacht, bereits in den Kleinsten das Trailfieber zu wecken. Beim „Kid`s Trailrun“ in Mandarfen werden deshalb auch dieses Jahr viele motivierte Kinder erwartet, die sich auf einer kindergerechten „Trailstrecke“ ihre ersten Sporen als Trailrunner verdienen.

Geführte Wanderungen, ein Kinderprogramm, das 2. Trail Food Festival und Bergfrühstück für Zuschauer und Begleiter runden das Rahmenprogramm des Pitz Alpine ab.

#pagt19 I´m coming!

Anmeldung und weitere Informationen unter www.pitz-alpine.at.